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Le 24 février 2021 

 

DR HORACIO ARRUDA 

DIRECTEUR DE LA SANTÉ PUBLIQUE 

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX 

1075 CHEMIN SAINTE-FOY 

QUÉBEC QC  G1S 2M1 

 

Bonjour, 

Alors que vous gérez la campagne de vaccination contre la COVID-19 au Québec et en planifiez les prochaines étapes, nous 

souhaitons vous faire part de nos réflexions sur ce travail hors du commun.  

D’abord, nous soutenons pleinement l’approche consistant à vacciner en priorité les travailleurs de la santé de première 

ligne, les employés de soutien et les personnes les plus vulnérables. Nous saluons le travail en cours et nous appuyons sans 

réserve cette première phase cruciale précédant d’autres groupes importants. 

Alors que vous planifiez la seconde phase de vaccination et les suivantes, vous devez orienter vos prochains efforts vers les 

personnes qui soutiennent leur communauté durant la pandémie en fournissant un service essentiel. Nous avons 

conscience qu’il s’agit d’une entreprise complexe où il vous faut, vous et votre équipe, trouver le délicat équilibre pour une 

portion plus large de la population. Nous ne sommes pas sans savoir que partout, il y a de nombreuses personnes qui 

offrent un large éventail de services essentiels. Plusieurs, comme les premiers répondants, devraient assurément figurer en 

tête de liste. 

Nous vous demandons donc de prendre en considération, lors de la planification de la campagne, le rôle essentiel des 

employés de Postes Canada pour desservir les régions rurales, urbaines et éloignées du Québec. Nous fournissons des 

services postaux à chaque adresse, dans chaque collectivité au pays. Nous livrons un nombre record d’articles depuis le 

début de la pandémie pour aider la population à maintenir des liens et à accéder à des biens essentiels. Parallèlement, nous 

sommes fiers de soutenir des milliers de petites entreprises qui prennent un virage numérique afin de continuer à servir 

leurs clients malgré les restrictions importantes. Nous avons offert notre entière collaboration et mis en place des mesures 

pour limiter les risques, mais nous sommes d’avis que la nature de notre travail exige une attention toute particulière au 

moment d’établir les priorités pour la distribution des vaccins. 
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Pour vous aider dans la planification de la campagne de vaccination dans les communautés que vous représentez, nous 

vous fournirons volontiers toute information utile au sujet de notre personnel, de nos opérations et de notre rôle.  

En terminant, nous profitons de cette occasion pour souligner le formidable travail des responsables de la santé publique 

qui ont le difficile mandat de protéger la population. Nous œuvrons à l’échelle nationale, mais leur appui et leurs conseils, 

prodigués à l’échelle locale, ont été extrêmement importants pour nos employés et ceux chargés de veiller à leur sécurité 

dans des circonstances difficiles. 

Nous vous remercions de votre attention et nous vous sommes reconnaissants pour le travail important que vous faites. 

Cosignataires : 

     

Michael Ling 

Président national,  

AOPC 

 

Susan Margles 

Chef du personnel et de 
la sécurité, 

Postes Canada 

 

Brenda McAuley 

Présidente nationale, 

ACMPA 

François Paradis 

Président national, 

SEPC 

Jan Simpson 

Présidente nationale, 

STTP 

 

c. c. : L’hon. Christian Dubé, ministre de la Santé et des Services sociaux 
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February 24, 2021 

 

DR. HORACIO ARRUDA 

DIRECTEUR DE SANTÉ PUBLIQUE 

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX 

1075 CHEMIN SAINTE-FOY 

QUÉBEC QC  G1S 2M1 

 

Dear Dr. Arruda, 

As you manage and plan for the unprecedented task of rolling out COVID-19 vaccines within Quebec, we wanted to share 

our thoughts in support of your efforts.  

First, we fully respect that the immediate priority is to vaccinate front line healthcare workers, support workers and those 

most vulnerable to the virus. We applaud the efforts already underway and fully support completing this crucial first wave 

before moving to other important groups. 

As you formulate your plans for the second tier of vaccinations and beyond, we understand there will be a need to focus on 

those who are supporting their communities during the pandemic by providing an essential service. We certainly appreciate 

that this is a complex task requiring you and your team to strike a difficult balance among a much larger section of the 

population. We understand that, in every community, there are many dedicated people providing a wide variety of 

essential services. Many of them, such as first responders, should certainly be the top priority. 

It is therefore our ask that, as you develop your rollout plans, you give consideration to the essential role Canada Post 

employees play in serving the rural, urban and remote areas of Quebec. We serve every address, and in turn, every 

community across the country. We’ve delivered in record numbers throughout the pandemic to keep people connected 

and able to access essential goods. At the same time, we’ve been proud to support thousands of small businesses as they 

transition to online sales and serve their customers while following important restrictions. While we have worked together 

and introduced measures to reduce the risks, we believe that the nature of our work warrants special attention in the 

prioritization of the distribution of vaccines. 
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As you work to determine the best rollout plan for the communities you represent, we would be happy to provide any 

information you may require regarding our people, our operations and the role we play.  

Lastly, we would like to take this opportunity to recognize the incredible and tireless efforts of the public health officials 

tasked with the difficult job of keeping our communities safe. We are a national organization, but their support and 

guidance at the local level has been incredibly important to our employees and those tasked with keeping them safe in very 

difficult circumstances.  

Thank you for your consideration and the important job you are doing. 

Co-signed: 

     

Michael Ling 

National President,  

APOC 

Susan Margles 

Chief People and  
Safety Officer,  

Canada Post 

 

Brenda McAuley 

National President,  

CPAA 

François Paradis 

National President, 

UPCE 

Jan Simpson 

National President, 

CUPW 

 

c.c.: The Hon. Christian Dubé, Minister of Health and Social Services 


